
（ 斉藤達也 議員）

市政についての質問　 （ 金井清一 議員）

市政についての質問 （ 石合祐太 議員）

市政についての質問 （ 佐藤論征 議員）

（ 金沢広美 議員）

ＡＩ・ＩｏＴ・ビッグデータの活用についての質問 （ 飯島伴典 議員）

市政についての質問 （ 小坂井二郎 議員）

人・農地プラン実質化についての質問 （ 松山賢太郎 議員）

市政についての質問 （ 西沢逸郎 議員）

(1) 農地中間管理事業の推進に関する法律改正後の対応確認と提言に
    ついて

(1) 平成30年度決算について
(2) 今後の財政運営について
(3) 簡易水道統合事業について

5

7
(1) 今夏の水害について
(2) 子供の貧困について
(3) 人権施策について

6
(1) ＡＩ・ＩｏＴ・ビッグデータの活用について

8

1

(1) 将来の財政状況の見える化について
(2) ＰＰＰ・ＰＦＩの導入について
(3) 上田市公共施設マネジメント基本方針の推進について

2

将来世代の負担の増大に対する「危機感を持った」対応について
の質問

4

（令和元年９月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

9
(1) 雇用について
(2) 農業・畜産業について
(3) 公立保育園の改修について
(4) 市有財産の活用について

(1) 上田市の観光を代表する温泉地域のより一層の活性化について
(2) 森林経営管理制度と森林環境税及び森林環境譲与税について

3
(1) 聴覚障がい者の方への支援と手話言語条例について
(2) 会計年度任用職員制度について

(1) 農業を発展させていくための課題と対策について

農業を持続可能な産業と捉え、発展させていくための課題と対策に
ついての質問
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市政についての質問　 （ 井澤　毅 議員）

（ 金子和夫 議員）

（ 池田総一郎 議員）

市政についての質問 （ 佐藤清正 議員）

市政についての質問 （ 古市順子 議員）

（ 松尾　卓 議員）

市政についての質問 （ 原　栄一 議員）

市政についての質問　 （ 齊藤加代美 議員）

(1) ラグビーワールドカップ及び市内スポーツ施設について
(2) 上田市立美術館の利活用と山本鼎の顕彰について

17
(1) 妊娠から切れ目のない子育て支援の窓口体制について
(2) ごみ減量化機器購入費補助制度と生ごみリサイクル研究委員会に
    ついて

(1) 災害対策について

10
(1) 学校規模の適正化と通学区について
(2) 行政改革について

12
(1) 小中学生の学力向上について
(2) 公共施設の運営について

16

13
(1) 上田市立産婦人科病院改革の取り組みについて
(2) 産業振興について
(3) 立地適正化計画に基づく街づくりについて

11
(1) 市民に影響を与えた人への表彰について
(2) トップアスリートの支援について
(3) ＱＲコード決済の推進について

14

災害対策についての質問

市政についての質問

(1) 収納管理及び生活困窮者支援について
(2) 自衛隊の訓練に対する上田市の対応について
(3) 政教分離について

15

市政についての質問
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（ 池上喜美子 議員）

市政についての質問 （ 中村悠基 議員）

健康と食生活についての質問 （ 半田大介 議員）

市政についての質問 （ 渡辺正博 議員）

自治体戦略2040構想についての質問 （ 成瀬　拓 議員）

市政についての質問　 （ 宮下省二 議員）

新技術についての質問 （ 林　和明 議員）

市政についての質問 （ 久保田由夫 議員）

(1) 持続可能な水道事業について
(2) 資源循環型施設建設について
(3) 道路交通網の整備と交通安全対策について

25
(1) 平成30年度決算について
(2) 持続可能な地域づくりについて
(3) 教職員の働き方改革について

22
(1) 自治体戦略2040構想について

23
(1) 資源循環型施設建設について
(2) 農業用道水路の整備について
(3) 地元産木材の活用について
(4) 住民自治組織について

24
(1) 最先端技術の活用状況について

18
(1) 子ども家庭総合支援拠点の整備について

19
(1) 農業について
(2) 指定管理者制度について

20

子ども家庭総合支援拠点の整備についての質問

21

(1) 特定健診受診のすすめ
(2) 生活習慣病重症化の予防と食事
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